



久しぶりの再会！ 「夢と希望と絆の架け橋プロジェクト」交流会

昨年8月、NPO法人日本福祉美容協会(神戸)の招待で、市内の小学5年生24人が神戸市を訪問。その際、子どもたちがお世話になった兵庫県神戸甲北高校ボランティア委員会の高校生が本市を訪れ、子どもたちと久しぶりに再会しました。交流会では、神戸名物の「そばめし」を食べたり、高校生から災害時に役立つ簡単な手話を教えてもらったり…お互いに楽しい時間を過ごしました。(3月25日 公民館図書室)



**パチリ！
タウンアイズ** 

※紙面に登場した方に写真を差し上げます。
市政情報係 (☎355-5728) までご連絡ください。

しおがまさま神々の花灯り

桜満開の鹽電神社を舞台に、竹ろうそくの幽玄な灯りで道が作られました。舞殿では琴や雅楽が演奏され、昼間の境内とは違った幻想的な雰囲気が感じられました。(4月17日・18日 志波彦神社鹽電神社)



OH!釜スイーツカフェ

お釜にみたてタルトに参加菓子店のスイーツをトッピングして自分だけのスイーツを楽しんでいました。(4月4日 公民館本町分室大講堂)



古賀稔彦ふれあいスポーツフェスタin塩竈

バルセロナ五輪で金メダル、アトランタ五輪で銀メダルに輝き、現在は柔道教室「古賀塾」で指導者として活躍されている古賀稔彦さんが来場。市内小中学生の柔道体験やトークイベントで会場を楽ませてくださいました。(3月29日 塩釜ガス体育館)



浦戸小中学校



月見ヶ丘小学校



玉川中学校

新しく学校・保育所の仲間入り！

市内の小中学校で入学式が行われ、今年は小学生が397人、中学生が426人小中学校の仲間入りをしました。

浦戸小中学校では、正式に小中一貫校として認められ、新たな一歩を踏み出します。

(4月2日 藤倉保育所、8日 月見ヶ丘小学校、9日 浦戸小中学校、玉川中学校)



藤倉保育所